

zwei Leisten lang hinlaufen, in welche sogenannte Schwalbenschwänze eingeschnitten sind; zu beiden Seiten dieses Bretes sind noch außerdem große eiserne Haken eingeschlagen. Die Person selbst hat sehr hohe, über dem Knie befestigte Stiefeln an, deren hohe Absätze eben so eine schwalbenschwanz-ähnliche Structur haben (siehe die Abbildung Fig. 12.); in den Händen hält sie zwei kurze Fahnen, die ebenfalls oben mit starken Haken versehen sind. Beim Laufen nun hängt die Person ihre Fahnenhaken an die der Decke, um einen Anhaltepunkt als **Punctum fixum** zu gewinnen, währenddem sie Schritt vor Schritt ihre Absätze in die tiefen Rinnen der Leisten schiebt, und so an der Decke buchstäblich richtig fortläuft.

Der Gang ist gewiß nicht leicht und mit **Periculum in Mora** verbunden.



130.

Kolter's Spaziergang auf dem Kopfe.

Auch dieses Spektakelstück ist sonderbar genug ausgeführt worden, es besteht in Folgendem: